

English follows

Les élèves de l'École Héritage auront des espaces scolaires modernisés



St-Isidore, le mercredi 21 mai 2025

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) se réjouit de l'annonce du gouvernement de l'Alberta confirmant que le projet de modernisation de l'École Héritage, à Falher, passe à la phase de construction.

Ce projet tant attendu comprend la rénovation d'espaces existants et certaines améliorations à l'école. Il vise à répondre aux besoins pédagogiques actuels, à améliorer la fonctionnalité des lieux et à faire face aux défis liés au vieillissement de l'infrastructure.

« La modernisation de l'école Héritage est une excellente nouvelle pour les élèves et les familles de la région. Grâce au soutien du gouvernement albertain, le Conseil scolaire du Nord-Ouest pourra offrir des installations modernes qui favoriseront la réussite et l'épanouissement des jeunes, aujourd'hui et pour les générations à venir. »

- Sylvianne Maisonneuve, Présidente

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest et la communauté scolaire de l'École Héritage remercient chaleureusement le gouvernement de l'Alberta. Cette modernisation, essentielle et attendue depuis longtemps, contribuera directement à la vitalité de l'éducation francophone dans le Nord-Ouest et assurera des installations d'apprentissage équitables et de qualité pour les élèves.

Le CSNO demeure fermement engagé à poursuivre ses efforts pour répondre aux besoins éducatifs de la communauté francophone.

Voir le [communiqué du GOA](#)

- 30 -

Pour plus d'information :

Rachelle Bergeron
Coordonnatrice des communications et du marketing
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca



École Héritage Students to Benefit from Modernized School Facilities



St-Isidore, Wednesday, May 21, 2025 – The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased with the Alberta government’s announcement that the modernization project for École Héritage in Falher is moving into the construction phase.

This long-awaited project includes renovations to existing spaces and several upgrades to the school. It aims to meet current educational needs, improve functionality, and address challenges related to the aging infrastructure.

“The modernization of École Héritage is excellent news for students and families in the region. With the support of the Alberta government, the Conseil scolaire du Nord-Ouest will be able to provide modern facilities that promote student success and personal growth—now and for future generations.” – Sylvianne Maisonneuve, Chair of the CSNO

The Conseil scolaire du Nord-Ouest and the École Héritage school community sincerely thank the Alberta government. This essential and long-anticipated modernization will contribute significantly to the vitality of Francophone education in the Northwest and ensure equitable, high-quality learning infrastructure for students.

The CSNO remains firmly committed to continuing its efforts to meet the educational needs of the region’s Francophone community.

See the [GOA Media RELEASE](#)

– 30 –

Pour plus d’information :

Rachelle Bergeron
Coordonnatrice des communications et du marketing
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

